

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa dengan Menggunakan Model *Problem Based Learning* Berbantuan TIK”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung dan maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, motivasi dan arahnya juga meluangkan waktunya kepada penulis sedari awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd., Bapak Drs. Wingston Leonard Sihombing, M.Pd., dan Ibu Glory Indira D. Purba, S.Si., M.Pd. selaku Dosen Pemberi Saran yang telah memberikan waktu untuk membimbing dan memberikan saran-saran perbaikan. Tak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staff pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak/Ibu beserta pegawai Digital Library UNIMED sebagai tempat penelitian penulis yang sudah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih untuk Ayahanda dan Ibunda yang telah memberikan nasihat, dukungan, penghiburan terlebih doa yang tulus kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada sahabat tersayang Dwi Saydatul Amaliyah, Dinda Wahyuni, Aninda Adenia dan Fadhilah Chairunnisa Purba yang senantiasa menemani, memberikan dukungan dan doa yang tulus kepada penulis. Penulis juga berterima kasih kepada GADDEFID (Gilang, Aninda, Diwa, Dwi, Fadhilah, Ilham, Dikho) yaitu sahabat dalam berbagi suka dan duka saat dibangku perkuliahan yang senantiasa memberikan semangat dan doa kepada penulis. Terlebih ucapan terimakasih kepada keluarga besar Matematika Dik A 2016 (THOMAS 16) yang tetap solid sampai saat ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi pembaca.

Medan, Oktober 2021

Penulis,



Elma Batasia Siregar

NIM. 4161111025